
Ausschussmitglied Herwartz bittet die Verwaltung darum, zu prüfen, ob die Übergangshäuser 
am Siebengebirgsring unentgeltlich für Vereine, Jugendgruppen oder andere Nutzer zur 
Verfügung gestellt werden könnten, bevor diese durch den neuen Grundstückseigentümer 
abgerissen werden. 
 
Die Verwaltung antwortet, dass bisher noch keine Interessenten für diese Häuser gefunden 
werden konnten und bittet diesbezüglich die Ausschussmitglieder um Mithilfe. 
 
Ausschussvorsitzender Leupold regt an, diese Häuser im Amtsblatt bzw. weiterer Presse 
anzubieten. 
 


